

僕の事物

福岡幸夫(29B)

僕はブルガリアの首都ソフィアにいる。外は三月の中旬だというのに吹雪  
だ。大雪は皓白の世界が静かで寂しく空を仰っている。異国の街のホテルの一  
室で、ガラスの向こう側の世界に心が奪われる時、必ず「ああ指揮者になる夢  
がかなつたんだな」と感動する。来週もひとつ、小雨の降るリヴァプールで  
同じ曲を聴くだろう。

僕は、中学校に入校してすぐ、将来指揮者になることを決心した。小学生の  
頃は「将来になれたらカッコイイなあ」程度だったが、目白のカラドラル教  
会で、本番前のリハーサルをする小僧正岡さんの姿を見た時、全身に鳥肌が立  
ち、心が震えた。その時から来る日も来る日も指揮者になる夢を見続けた。ビ  
アノモ開拓団に加盟するようになり、当然勉強はしなかった。いつも赤点ギリ  
ギリで、それでも外にならなかつた。

中等部でのクラブ活動は、月水金が剣道部で、火木土が図書部だ。毎日運動に賛同と呼ぶが聞か出来たのは、本当に幸せだったと思う。もっとも剣道部の名は、解してレコードを聴いた時など早く从に燃りたくてよくサボった。それとも三姫生の歌、漫才の個人戦で優勝して金メダルをもらつたのは、いい思い出だ。(たましきの歌は、他の1つ6首中2首を試験中で欠場してた。)

素敵な思い出と言えは、初めてカールフレンドとが田舎にてートをしたのが、甲子の秋の頃だったと想る。となりのクラブのピアノの上手な彼女との最初のデート場所はなんと矢張り田舎だ。石畳のレコード館で、ラヴュルのヒーリング曲のレコードを彼女にプレゼント(ひしを)した。彼女が自分のお金を貰つたのもしない。(したのを聞える。もう少しして間が空きかけた時、彼女はカーテンを開けたまま立った。)

ターを着て彼女の家に遊びに行つて、僕がトランペットを吹いて彼女が伴奏してくれる。今から思うとかなりマセでた。(当時、僕は赤が好きで、地下鉄のホームで担任の瀬木さんに見つかり、例の口調で「ダメだもそんなことでは。あまり派手な物を着るんでネエゾ。」とお説教されてしまつたのを憶えている。又、福島さんは帰り道によく、音楽の話に花を咲かせたものだつた。)

二年生の時、遂に生まれて初めて初めて指揮をした。器楽部の指揮者になつたのだ。普通、中学の音楽部の指導、指揮というのは先生がやるものなのに、生徒にやらせるというのはすごく中等部らしい。ましてや二年生である。これは音楽の本宿さんが、部員をよく信頼して下さつたおかげで、僕にとつて素晴らしい経験となつた。二年生の時指揮をしたのは、「シェルブルールの雨傘」と「ハンガリア舞曲第五番」、三年の時は、ムソルグキスーの「展览会の繪」から終曲「キエフの大門」で、晴れの舞台は中等部の音楽会だ。本番前に舞台の袖で、緊張するところかワクワクしてたのを思い出す。たつた15分程の出番で、汗びっしょりになつてハアハアいいながら指揮してた。今思えば、あの時から夢に向かつて歩きだしていたのだ。三年前、サントリーホールでデビューした時、演奏会後のパーティ会場の前で、奥先に拍手をしてくれたのが、三年の時の担任の三浦さんを始めとする先生方、それに当時の仲間達だった。ほんの一瞬、中等部の音楽会で指揮した直後の自分に戻ったような気がした。

中等部の音乐会で指揮した直後の自分に戻ったような気がした。  
ヨーロッパに住んで七年になる。マネージャーがロンドンにいるので、一年  
の四分の三はヨーロッパで指揮してゐる。まだ僕は駆け出しな上に、外國のオーケストラとの仕事はしんどい事も多い。やめたくなる時たつてある。そんな時  
中等部にいたあの頃を思い出すようにしている。小瀬征爾にあこがれて、指揮者になろうと決心した中等部時代の僕の夢は、本当に自分の中でキラキラして  
いた。今でもその輝きは僕の宝物だ。  
夢に向かって歩き出させてくれた「中等部」//ものだからありがとう。

「早出の次の頃だうだと思ふ。その日の朝からKELLYへの上手な彼女との最初のデート場所はなんと決まりました。石垣島のシーコーナー館で、ラグーンのビーチで恋愛の第一歩を踏み出しました。KELLYはKELLYの誕生日にアーティストのアーティストセント（アーティスト）として登場する予定でしたが、彼の誕生日もしなじい。（したがつて彼の誕生日もしなじい）」

ある。左の手は十三才の私は、二〇、廿三の久田、を右を田舎者と考へ、西  
相手にベルコニーでアシリ始めたのである。平穏な顔を含む私は、母で、田  
園してはならぬと嚴重な注意を受けた。要因も四分した。ベルコニーから無